

令和5年7月7日

保護者のみなさまへ

四條畷市立岡部小学校
校長 木村 実
保健体育部・生活指導部

暑さ対策の取り組みについて

七夕の候、木々の葉が生い茂る季節となりました。保護者の皆様には、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

今年の夏は暑さも厳しいものとなっています。子どもたちの健康面に配慮して、暑さ対策の取り組みについて、7月5日にお手紙を配布させていただきましたが一部変更します(部分) のでお知らせします。ご家庭で相談していただき、必要であればご活用下さい。

①教室(授業中)でのクールバンドの使用を可とします。

- ※安全面を考慮して、マジックテープ式の製品を使用してください。
- ※【変更】登下校時は使用可とします。休み時間は使用しません。
- ※管理・衛生面の手入れなどは、各児童・各ご家庭でよろしくお願いします。
- ※記名をお願いします。



②教室(授業中)でのクールリングの使用も可とします。

- ※安全面を考慮して、教室内で座って使用する際のみ可とします。
- ※【変更】登下校時は使用可とします。休み時間は使用しません。
- ※管理・衛生面の手入れなどは、各児童・各ご家庭でよろしくお願いします。
- ※記名をお願いします。

主に2学期からの事ですが、体育時(運動会シーズン)や、体を動かす際は、マジックテープタイプを使用してください。

③ランドセル以外での登校を可とします。

※背中に背負うリュックサックタイプのみ使用を可とします。→両手があくように。
(ななめがけカバン・手さげなどは不可です)

※ご準備の際は、華美でないもの、ロッカーに入る大きさのものをご選択ください。

※あくまで暑さ対策の為であるという事をご理解ください。

(ランドセルじゃないものを使いたい・好きなものを背負いたいという理由では不可です)

※教室のロッカーに入る大きさ

※記名をお願いします。



④スポーツドリンクや日傘の利用について。

5月31日に配布されている『学校だより No.6』でも掲載されていましたが、スポーツドリンク(経口補水液)・日傘の利用も、引き続き可とします。

どの暑さ対策も、利用の際には、連絡帳などで担任に連絡していただきますよう、

よろしくお願いします。

■取り組みの期間■

令和5年7月6日(木)～運動会終了後まで を予定しています。